



compañías del regimiento de Omba con bandera y música.

Se ha concentrado la Guardia civil. Ha llegado a la Estación una comisión del convenio de franceses presidida por el provincial de la orden P. J. Domingo Aguiló.

Villarreal de noche

Villarreal 16, a las nueve noche. La población presenta aspecto fantástico. En muchos edificios se ven iluminaciones muy espléndidas.

Últimas noticias

Villarreal 17, a las 12 15 madrugada. Los peregrinos han entrado en la población procesionalmente, entonando himnos y discutiéndose después de visitar el sepulcro de San Pascual.

Estas congregaciones son de Teruel, Salamanca, Zamora, Lugo, Valladolid, Alicante, Castellón, Valencia, Madrid, Ciudad-Real, Tarragona y Lérida. El comandante general Sr. Moliné ha llegado en el último tren, siendo recibido por las autoridades locales y provinciales.

Esta noche se celebrará la Vela Nocturna en ocho iglesias, que terminará a las cinco de la mañana con misa de Comunión.

Alas seis de la mañana son esperados trenes especiales de Valencia y Cataluña, y a las siete se dirán tres misas de campaña.

Después se celebrará la función principal, concurrendo a la procesión imágenes de todas las Asociaciones de Villarreal.

No cesan de llegar peregrinos. De Sagunto han llegado, a plé, 300, llevando 49 estandartes. Hoy se esperan más de veinte mil forasteros de los pueblos vecinos.

La iluminación, como teleguía anterior, es espléndida. Calculanse en más de diez mil los farolillos a la yencelana colocados por distintos puntos de esta villa.

El Ayuntamiento de Villarreal obsequiará a los señores capitanes generales de Valencia y prelados de Burgos, Lérida y Tortosa con un espléndido lunch después de la procesión de pasado mañana.

PASALVIR.

Un secuestro

Nos escriben de Beniarás dándonos cuenta de un suceso del que ha sido víctima un distinguido acaudado.

Serán las cuatro de la tarde del día 10, se presentaron en la heredad llamada «Mas de Boli» cuatro hombres armados, que llevaban cubierta la cara con pañuelos.

Los desconocidos preguntaron por el dueño de la heredad, D. Antonio Boti Villaplana, y al presentarse éste, sin explicación alguna, lo maltrataron y cubrieron la cabeza con un pañuelo, conduciéndolo a una cueva, contigua a la masa. Ya en ella, dejaron en libertad al secuestrado, obligándole a firmar una carta dirigida a su esposa, pidiéndole 24.000 duros en billetes, cantidad que debía enviarse con un hombre a quien saldrían los criminales al encuentro en el camino de Cocentaina a Beniarás.

Mientras se obligaba al Sr. Boti a firmar la carta de referencia, fue detenido y conducido a la cueva un dependiente suyo, a quien se le amenzó si no cumplía lo que se le mandaba. Se le entregó la carta, para que éste a su vez la pusiera en manos del esero, con el encargo de llevarla a Alcoy.

Ya anochecido los malhechores sacaron de su encierro al Sr. Boti y a su criado, obligándoles a vadear el río Serpis, el segundo llevando a hombros a su amo, que por los achaques propios de su avanzada edad, no podía cruzar el cauce. Inmediatamente, después de llegar a la orilla opuesta, saltó el criado a cumplir su misión, entregó la carta al esero, y al enterarse éste de lo ocurrido, puso el hecho en conocimiento del señor juez municipal de Beniarás, Sr. Domínguez, quien de acuerdo con el alcalde, avisó al puesto de la Guardia civil de Planes, organizando al mismo tiempo una partida de 40 hombres armados, con la misión de vigilar las avenidas del pueblo.

Los secuestradores, después de hacer andar durante toda la noche al Sr. Boti, por sendas extraviadas y escabrosas, sin quitarle la venda que le cubría los ojos, le encerraron en una casa deshabitada, situada entre Ayalo y Castellón de Rugat. Allí pasaron la noche. Al día siguiente volvieron a vendarle los ojos, le sacaron de su encierro y conduciéndolo al camino de Beniarás, lo pusieron en completa libertad, sin sin antes manifestarle que no había sido una broma.

El Sr. Boti, con la alegría que es de imaginar, regresó a su casa. La Guardia civil, al frente del teniente señor Aparici, puso en práctica su plan para la captura de los criminales, y mientras varias parejas se apostaban en diferentes puntos, el resto de la fuerza dio una batida por todos los montes, pueblos y caminos. El resultado no pudo ser más satisfactorio.

El primero que cayó en poder de la benequerita, fue un sujeto llamado Francisco de Paula Pastor, vecino de Gayanes, quien declaró su complicidad en el hecho. Al día siguiente fué capturado otro de los criminales, llamado Vicente Menebo, natural de Beniarás. Este individuo declaró que en su casa fué donde se concertó el secuestro, y se espera que pronto darán con sus sucesos en la cárcel, donde sufrirán el castigo que por su fechoría merezcan.

Bien merecidos tienen los elogios que se les tributan a todos cuantos han intervenido en la captura de los criminales, cuyo plan no consumaron, sin duda porque alguien debió advertirlos que habían sido descubiertos.

Diario de Avisos

MIL PESETAS al que presente CÁPSULAS DE SANDALO mejores que las del Dr. Flix, de Barcelona, y que curan más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinaarias.—Plaza del Pído, 6, farmacia, Barcelona.

Azulejos y baldosas hidráulicas

GUILLEM DE CASTRO, NUM. 27 FRENTE AL MATADERO



Algunas personas, antes de usar el Calceda Escrivá, han preguntado a su autor el farmacéutico D. J. Escrivá, de Barcelona (Fernando VII, 7), si la acción de su específico para la curación de los callos era corrosiva ó química. Dicho señor nos asegura que es simplemente mecánica, natural é inofensiva, y que se vende a 6 rs. el frasco.

Corsetería artística

A MIRÓ

3, calle de las Avellanas.—3 Últimos figurines de París, Lyon y Viena

No hay taller difícil de confeccionar que resista a la suprema elegancia de nuestros modelos.

ESPECIALIDAD en fajas higiénicas para señoras delicadas del vientre.

Dentista.—DR. SAGALÉS,

Ex-profesor del Colegio dental de la Habana. Nuevo sistema de dentaduras artificiales garantizadas. Extracciones sin dolor. Dientes de dentadura de goma. Calle de Zaragoza, núms. 28 y 30. (contiguo al Miguelet).

AGRICULTORES

Centro de compra y venta en toda clase de maquinarias usadas ó reparaciones a las mismas. Construcción en lomas, duchas, molinos a viento, pozos artesianos y abastecidos. Pulverizadores para viñas y jardines. Los mejores aparatos para gas acético. Instalaciones de gas y agua. Heliotes con tazas inglesas y asientos de color, a precios reducidos. Farcos, cubiertas, canales de zinc y depósitos para agua y aceite. Tubería de plomo y de hierro, mangas de goma y de lona.—Catálogos gratis.

Juan Figueroa.—San Vicente, 87.—Valencia.

HERPES

Y DEMÁS HUMORES, así internos como externos el EXTRACTO ANTHERPÉTICO DE DULCAMARA, compuesto del doctor ASASA es el único que cura pronto y radicalmente, sin que jamás sea necesario recurrir a la cirugía, ni a los sangrados. En Barcelona: Gran Farmacia del Dr. Cassa, plaza de la Constitución.

Depósitos en Valencia: Farmacia de N. L. Loras, plaza Barcas, 39, y D. Rafael Baral, calle Alta, 33. Para pedidos y prospectos D. J. M. Pascual, agente general, calle de Cirilo Amorós, 30.

Plaza de toros de Requena

Se anuncia la segunda subasta de la mano de obra de dicha plaza para el día 21 de los corrientes, a las once de la mañana, con las modificaciones introducidas en el pliego de la primera subasta.

Cuando los productos son de mérito reconocido, varios los falsifican, y muchos procuran imitarlos. Tal sucede con el popular dentífico Licor del Polo de Orive. Los consumidores de este acreditado dentífico realizan con muy buen juicio toda compra de licor de Orive, pero no se han dado cuenta de la imitación directa de los productos, se vale de sirvientes. En un establecimiento de Valencia que por claridad no citamos, abusando de la buena fe del público, se ha vendido una botina de licor de Orive, afirmando engañosamente al vendedor que era un dentífico superior al Licor del Polo de Orive. Al ver el cliente el engaño, devolvió la botina a la casa del especulador, con vilipendio de su persona y desprecio de su establecimiento. Hemos visto el producto en cuestión, y verdaderamente imita en la forma el licor de Orive, con sus correspondientes dibujos, imitación a medallas y hasta en el color al Licor del Polo de Orive, pero probado es de gusto detestable é irrita nuestras encías y toda la boca para muchos días. Acompañamos al público las señas de todo lo que compra en tales establecimientos, que se relacione con la salud pública, por aquello de «El que hace un cesto...»

Hay vacantes

dos importantes cargos, con sueldos de 5.000 pesetas uno y el otro con 3.300 pesetas. Dirigirse con sello a D. Eduardo Ruiz, Oíd., 3, bajo, Madrid.

LA SEÑORA

Doña Pascuala Diez de Rivera Y VALERIOIA

VIUDA DE SEQUEIRA que falleció el 17 de diciembre de 1892

NUESTRO SERVICIO

POR TELÉGRAFO Y TELEFONO

TELEGRAMAS BURSÁTILES

Table with exchange rates for various locations: Barcelona, De Méhetcha, Madrid, and Valencia. Includes rates for bonds, bills, and other financial instruments.

DE LA CASA PEDRO GALIANA

D. Juan de Austria, 19.

Negociación de valores del Estado, de corporaciones y de empresas mercantiles é industriales. Cupones. Operaciones de Bolsa.

Agencia FABRA

La Bolsa española

PARIS.—Se han recibido extensos telegramas.

cuadrillas. Diez que el domingo, al llegar las cuadrillas a la plaza, se dirigieron, según su costumbre, a la capilla de la misma, con objeto de rezar breves momentos; pero que encontraron la puerta cerrada, dándose cuenta de que el local se hallaba ruinoso. Fuentes protestó enérgicamente, y en los toreros produjo honda impresión, dirigiéndose precipitado al ruedo. Añadió Biaseo que en los barrios bajos se comenta el hecho, y se relaciona con la cogida que sufrió el Bomba.

Sigue mejorando el simpático diestro de las heridas que recibió el domingo. La noche última le ha pasado bien.

El perfilista Sr. Lerooux se propone convocar a un meeting, al que serán invitados los Sres. Castelar, Pi y Margall, Salmerón, Esquerdo, Iglesias y otros, con el fin de pedir la reforma de la ley que se opone a la revisión del proceso de Montjuich. Se procurará que el citado meeting coincida con la apertura de las Cortes.

TOLUdá.—Ayer comenzaron los exámenes de ingreso en la Academia de Infantería. Hay gran número de aspirantes. Se han constituido seis tribunales, uno para el primer ejercicio, dos para el tercero y tres para el último. Los exámenes terminarán el 12 de julio. Ayer fueron aprobados 19 alumnos.

SABEVIA.—Las corporaciones y el vecindario en masa han acordado significar sus simpatías al presidente de la Academia Española, señor conde de Castejo, con motivo de cumplir mañana 90 años de edad.

Madrid 16, a las 3-15 tarde. El Sr. ministro de Ultramar ha puesto a la firma de S. M. el decreto jubilando al antiguo empleado de Ultramar D. Julio del Buste.

El Sr. Villaverde ha desmentido las noticias llegadas de París referentes a un arreglo entre el ejército español y las compañías ferroviarias favorables a éstas.

El Sr. Dato ha dado cuenta a la reina del resultado de las elecciones municipales.

La reina ha firmado un decreto jubilando al oficial del Consejo de Estado D. Luis Montalvo. También ha firmado la reina los decretos concediendo grandes cruces de María Cristina a los generales de brigada Sres. Solano y Maroto; nombrando jefe de sección del ministerio al general de brigada D. Ramón Fonsdevila y nombrando jefe de la brigada de caballería del cuartel e tempo a D. Rafael López, ex regimiento de D. Braulio Canipos.

El ministro de la Guerra ha aceptado la dimisión del comandante general de artillería del primer cuerpo de ejército D. José Larumba, a quien reemplaza D. Eduardo Verlés Montenegro.

BARCELONA.—Por orden del juez militar instructor de la causa motivada por el hallazgo de armas en San Julián, ha sido puesto en libertad Domingo Rovira, que fué detenido reprobamente.

Madrid 16, a las 6-15 tarde. Desde las cuatro y media esta reunido el Consejo de ministros. El Sr. Villaverde ha manifestado que estudia a los proyectos de presupuestos de Fomento y Gracia y Justicia, y se aprobará un crédito con destino a la adquisición de material para telégrafos. Los ministros de Fomento y de Gracia y Justicia llevan expedientes, y éste último, además, la reforma del reglamento orgánico de prisiones. El de la Guerra, expedientes administrativos y una nota del presupuesto de su departamento. El general Polavieja ha dicho que no tiene noticias de Filipinas, y cree que no las tendrá hasta que regrese el general Ríos a Manila.

Ha visitado al Sr. Silvea el alcalde de Valladolid, quien le ha dado cuenta detallada de lo ocurrido en aquella capital y del término satisfactorio del conflicto. También le ha participado el resultado de las elecciones, que ha sido favorable al gobierno.

El alcalde de Valladolid ha conferenciado esta tarde con el Sr. Dato. Dice que en esta conferencia se han ocupado únicamente de elecciones. También ha conferenciado con el Sr. Dato el alcalde de Madrid.

Eta tarde se ha reunido la Junta directiva de la Asociación de la Prensa para tratar de la creación de un Sindicato que vele por los intereses de la clase. Han quedado redactadas las bases, que serán sometidas a la deliberación de los directores de periódicos antes de su aprobación definitiva. Según dichas bases, el Sindicato lo constituirán tres directores, tres periodistas militantes y tres individuos de la Asociación de la Prensa.

El Sr. Silvea ha dicho que no es exacto que haya celebrado esta mañana una conferencia con el Sr. Villaverde.

CORUÑA.—Ha Hozado el Trasatlántico Isla de Panay, procedente de Veracruz, Cuba y Puerto Rico, conduciendo 530 pasajeros.

En Villagarcía ha fundado una escuadra inglesa, compuesta de doce buques.

Decleraciones sensacionales

PARIS.—Ha llamado la atención la declaración hecha por el ex-presidente del ministerio de Negocios Sr. Delvannis, de que Grecia declaró la última guerra a Turquía, a instigación de una gran potencia. Parece que el Sr. Delvannis ha querido aludir a Rusia.

Añadió que si la guerra hubiera podido prolongarse diez días, Grecia hubiera conseguido la anexión de Creta. Estas palabras han dado lugar a una viva polémica por parte de la prensa telegáfica.

El Sr. Delvannis exhortó a sus compatriotas a prepararse para el desquite, en un discurso pronunciado en un meeting popular.

La peste bubónica

PARIS.—La epidemia que se ha presentado en Gran Bassam (colonias francesas de la costa Occidental de Africa), no ofrece caracteres de peste bubónica; antes bien, parece que se trata de la fiebre amarilla.

Se han señalado numerosos fallecimientos, entre ellos el del reverendo padre Ray, prefecto apostólico. Se han adoptado las más rigurosas medidas sanitarias.

Terminó la huelga

BRUSÉLAS.—Los últimos despachos de Liéja presentan la huelga como virtualmente terminada. Gran número de obreros han vuelto a su trabajo en la mañana de hoy.

La Conferencia del desarme

PARIS.—Dicen de San Petersburgo que Mr. Guillermo Stead, director de la Review of Reviews, apostol de la idea de paz, dió ayer, delante de las notabilidades de las colonias inglesas y americanas, y en presencia de numeroso auditorio, una conferencia sobre la acogida dispensada por el pueblo inglés a la proposición del desarme.

La Pelitola Colonial idea que la conferencia internacional que en breve se reunirá en La Haya, durará muchos meses. Las deliberaciones de las diversas secciones durarán por lo menos seis semanas. Terminadas estas discusiones, una comisión permanente se encargará de redactar los proyectos de las resoluciones que se someterán a la reunión plenaria del Congreso.

El reparto de los tres millones

NEW-YORK.—Se han recibido nuevos detalles de la conferencia celebrada entre Máximo Gómez y el general gobernador de la Isla de Cuba. El generalísimo negó a encargarse del reparto de los tres millones de dólares entre los cubanos, como pretendía Brooke, pretendiendo que era de autoridad para ello. En vista de esto, el gobierno norteamericano comisionó al general Brooke para verificar el reparto. Este entregará dinero a los cubanos a condición de que depongán las armas, y fijará un plazo breve para el desarme de todas las fuerzas insurrectas.

Las órdenes de Brooke han producido malísima impresión entre los cubanos, los cuales se han desahogado a marchar a la manigua. En los Estados Unidos ha causado también mala impresión la actitud de los tagalos.

Fallecimiento

PARIS.—Ha fallecido el célebre escritor francés Mr. Francisco Sreay.

Noticias de Filipinas

NEW-YORK.—Sábese que existen 4.000 prisioneros en poder de los tagalos. Los hospitales de Manila se hallan atestados de enfermos y heridos.

Cerca de Calumpit ha habido un combate. Los yankees sufrieron muchas bajas. Por fin consiguieron desalojar de sus posiciones a los rebeldes.

Corre el rumor de que Aguinado ha huido, refugiándose en Nueva Ecija. Dice también que el general insurrecto Gregorio Villar desea someterse a los yankees.

El "Olimpia Rodríguez,"

NEW-YORK.—Las autoridades han resuelto sea restituído a sus propietarios el vapor Olimpia Rodríguez, que fué capturado por los yankees en aguas de Puerto-Rico durante la pasada guerra.

La misión Marchand

PARIS.—Se ha acordado tributar un entusiástico recibimiento a la misión Marchand a su llegada a Paris.

La misión será acompañada hasta el ministerio de las Colonias, donde será obsequiada con un almuerzo. Dispóñense otros agasajos.

Los católicos en China

PARIS.—Un telegrama de Pekín dá cuenta de la promulgación de un decreto imperial, por el que se reconoce la existencia legítima de la religión católica en todo el territorio de China.

El emperador concede en ese decreto un grado oficial a todos los misioneros católicos, asimilándolos a mandarines.

Matanzas en Albania

PARIS.—Dice un despacho de Belgrado, que, a despecho de los partes telegráficos publicados con profusión por los correspondientes de los periódicos en Constantinopla, es cierto que la situación de los cristianos del pueblo de Kossovo se ha hecho increíblemente crítica, y que los albaneses han cometido, realmente, los crímenes anunciados, que cada día ganan en recrudescencia.

A pesar de las negativas sistemáticas de la Puerta, ha ordenado una visita al interior y a los pueblos que han sido teatro de los últimos crímenes, sobre todo en el pueblo de Neritit, donde los albaneses incendiaron doce casas serbias.

Agencia MENCHETA

(Conferencia telefónica) (Núm. 307.) Madrid 16, a las 10-50 noche. En Valladolid Los despachos de Valladolid comunican extensos detalles de las manifestaciones de júbilo que han realizado esta tarde estudiantes y cadetes juntos, para celebrar sus pases, dando público testimonio de unión y fraternidad, y de haber olvidado por completo anteriores resentimientos y disgustos.

Renunció los estudiantes en el edificio de la Universidad, se presentaron los cadetes, siendo recibidos por aquellos con airoso ademán y saludos, y obsequiados además con un espléndido lunch, en el que hubo

mas, no solo sobre el ardeuludo, sino también sobre la exposición del decreto que publicó ayer la Gaceta de Madrid, poniendo término al estampillado de los títulos de la Deuda Exterior. El hecho ha producido en nuestra Bolsa un alza de importancia en dicho valor. A las dos de la tarde era ésta de dos enteros y 35 céntimos, con relación a la clausura de la Bolsa del sábado.

Decleraciones sensacionales

PARIS.—Ha llamado la atención la declaración hecha por el ex-presidente del ministerio de Negocios Sr. Delvannis, de que Grecia declaró la última guerra a Turquía, a instigación de una gran potencia. Parece que el Sr. Delvannis ha querido aludir a Rusia.

Añadió que si la guerra hubiera podido prolongarse diez días, Grecia hubiera conseguido la anexión de Creta. Estas palabras han dado lugar a una viva polémica por parte de la prensa telegáfica.

El Sr. Delvannis exhortó a sus compatriotas a prepararse para el desquite, en un discurso pronunciado en un meeting popular.

La peste bubónica

PARIS.—La epidemia que se ha presentado en Gran Bassam (colonias francesas de la costa Occidental de Africa), no ofrece caracteres de peste bubónica; antes bien, parece que se trata de la fiebre amarilla.

Se han señalado numerosos fallecimientos, entre ellos el del reverendo padre Ray, prefecto apostólico. Se han adoptado las más rigurosas medidas sanitarias.

Terminó la huelga

BRUSÉLAS.—Los últimos despachos de Liéja presentan la huelga como virtualmente terminada. Gran número de obreros han vuelto a su trabajo en la mañana de hoy.

La Conferencia del desarme

PARIS.—Dicen de San Petersburgo que Mr. Guillermo Stead, director de la Review of Reviews, apostol de la idea de paz, dió ayer, delante de las notabilidades de las colonias inglesas y americanas, y en presencia de numeroso auditorio, una conferencia sobre la acogida dispensada por el pueblo inglés a la proposición del desarme.

La Pelitola Colonial idea que la conferencia internacional que en breve se reunirá en La Haya, durará muchos meses. Las deliberaciones de las diversas secciones durarán por lo menos seis semanas. Terminadas estas discusiones, una comisión permanente se encargará de redactar los proyectos de las resoluciones que se someterán a la reunión plenaria del Congreso.

El reparto de los tres millones

NEW-YORK.—Se han recibido nuevos detalles de la conferencia celebrada entre Máximo Gómez y el general gobernador de la Isla de Cuba. El generalísimo negó a encargarse del reparto de los tres millones de dólares entre los cubanos, como pretendía Brooke, pretendiendo que era de autoridad para ello. En vista de esto, el gobierno norteamericano comisionó al general Brooke para verificar el reparto. Este entregará dinero a los cubanos a condición de que depongán las armas, y fijará un plazo breve para el desarme de todas las fuerzas insurrectas.

Las órdenes de Brooke han producido malísima impresión entre los cubanos, los cuales se han desahogado a marchar a la manigua. En los Estados Unidos ha causado también mala impresión la actitud de los tagalos.

Fallecimiento

PARIS.—Ha fallecido el célebre escritor francés Mr. Francisco Sreay.

Noticias de Filipinas

NEW-YORK.—Sábese que existen 4.000 prisioneros en poder de los tagalos. Los hospitales de Manila se hallan atestados de enfermos y heridos.

Cerca de Calumpit ha habido un combate. Los yankees sufrieron muchas bajas. Por fin consiguieron desalojar de sus posiciones a los rebeldes.

Corre el rumor de que Aguinado ha huido, refugiándose en Nueva Ecija. Dice también que el general insurrecto Gregorio Villar desea someterse a los yankees.

El "Olimpia Rodríguez,"

NEW-YORK.—Las autoridades han resuelto sea restituído a sus propietarios el vapor Olimpia Rodríguez, que fué capturado por los yankees en aguas de Puerto-Rico durante la pasada guerra.

La misión Marchand

PARIS.—Se ha acordado tributar un entusiástico recibimiento a la misión Marchand a su llegada a Paris.

La misión será acompañada hasta el ministerio de las Colonias, donde será obsequiada con un almuerzo. Dispóñense otros agasajos.

Los católicos en China

PARIS.—Un telegrama de Pekín dá cuenta de la promulgación de un decreto imperial, por el que se reconoce la existencia legítima de la religión católica en todo el territorio de China.

El emperador concede en ese decreto un grado oficial a todos los misioneros católicos, asimilándolos a mandarines.

Matanzas en Albania

PARIS.—Dice un despacho de Belgrado, que, a despecho de los partes telegráficos publicados con profusión por los correspondientes de los periódicos en Constantinopla, es cierto que la situación de los cristianos del pueblo de Kossovo se ha hecho increíblemente crítica, y que los albaneses han cometido, realmente, los crímenes anunciados, que cada día ganan en recrudescencia.

A pesar de las negativas sistemáticas de la Puerta, ha ordenado una visita al interior y a los pueblos que han sido teatro de los últimos crímenes, sobre todo en el pueblo de Neritit, donde los albaneses incendiaron doce casas serbias.

Agencia MENCHETA

(Conferencia telefónica) (Núm. 307.) Madrid 16, a las 10-50 noche. En Valladolid Los despachos de Valladolid comunican extensos detalles de las manifestaciones de júbilo que han realizado esta tarde estudiantes y cadetes juntos, para celebrar sus pases, dando público testimonio de unión y fraternidad, y de haber olvidado por completo anteriores resentimientos y disgustos.

Renunció los estudiantes en el edificio de la Universidad, se presentaron los cadetes, siendo recibidos por aquellos con airoso ademán y saludos, y obsequiados además con un espléndido lunch, en el que hubo

un derroche de dulces y pastas, roeladas con Champagne. Se pronunciaron entusiastas brindis, en los que todos los oradores abogaron por la unión y fraternidad entre militares y paisanos.

Uno de los brindis más aplaudidos fué el del alcalde accidental, quien demostró el incesante celo del traslado de la Academia de caballería a otro punto, como habían aconsejado algunas personas timoratas de Valladolid.

Luego, acompañados por una banda militar, y llevando los cadetes las banderas de las Facultades, estudiantes y cadetes salieron en manifestación, recorriendo por espacio de algunas horas las calles de la capital, que estaban llenas de gente, que aplaudía el paso de la manifestación.

Los balcones se veían ocupados por señoras y señoritas, que saludaban con sus pañuelos a los manifestantes y les arrojaban flores.

Los telegramas dicen que jamás se ha visto en Valladolid un espectáculo tan original é interesante.

Antes de salir la manifestación a la calle, estudiantes y cadetes cantaron y bailaron, primero en los claustros de la Universidad y luego en el pldero de la Academia.

El estado de Bombita

El diestro Bombita se encuentra esta noche muy mejorado. Hoy ha permanecido un rato fuera de la cama.

Consejo de ministros

El Consejo de ministros, que se ha reunido esta tarde en la Presidencia, terminó a las siete y cuarto.

Los consejeros ocupáronse extensamente de las denuncias que ha hecho la prensa sobre el proceso de Montjuich y de los meetings verificados en Barcelona, para pedir la revisión de dicho proceso.

El gobierno, teniendo en cuenta la opinión repetidamente sustentada por el Tribunal Supremo, de que este asunto compete a la jurisdicción de Guerra, acordó que el ministro del ramo excite el celo de las autoridades militares, para que abran una amplia información, a fin de que se depuren los hechos.

Fueron aprobados el presupuesto del ministerio de Estado y el expediente relativo a la concesión de un crédito para material de telégrafos.

Quedó encargado el ministro de Fomento de estudiar un plan completo de obras públicas, comprendiéndose en él canales de riego, pantanos y ferrocarriles menores.

Como este plan necesita de algún tiempo para madurarse, es seguro que las Cortes no lo aprobarán en la primera legislatura.

Además, es asunto preferente la liquidación